

« Billard au Féminin » organisé par DÉCATHLON et la F.F.B.

Deux de nos licenciées féminines : Syrine, 8 ans et déjà « Billard de Bronze », en démonstration sur le billard commercialisé par l'enseigne sous le regard de sa maman.



Texte
ASPTT Bayonne Côte
Basque - Billard

Photos
DÉCATHLON Anglet

DECATHLON Anglet
7 Mars 2020

En ouverture de cette opération commerciale, notre club a fait la promotion du Billard Carambole **GEOLOGIC BT-700-FR** à DÉCATHLON Anglet. Ce « 1/3 de billard » à piètements repliables ne pèse que 96kg, il est donc parfait pour son transport lors nos démonstrations et initiations en « extérieur-club » (forums associatifs, fêtes d'écoles et locales, etc.).

La dynamisation de ce « stand-billard » au milieu du rayon « Sports Collectifs » était facile. Solliciter auprès des chalandes la gent féminine mais aussi forcément leurs conjoints ; faire faire 3 points du niveau « Billard de Bronze » à Madame et ensuite lancer le défi à Monsieur de faire aussi bien. Ambiance bon enfant assurée !

Des contacts et notamment auprès de jeunes ont été pris pour un rendez-vous ultérieur à notre club.

Nous tenons à remercier Yann Lebouc, responsable du rayon « Sports Co » pour la mise en œuvre de cette opération, Sandrine Cazaurang pour son accueil durant tout ce samedi, ainsi que les responsables de la Ligue Nouvelle-Aquitaine de Billard pour la prise en charge de ce prototype.